Quand l'amitié naît d'un échange scolaire



Alain Bressand, entre Karl et Roland. Des amis de quarante ans.

C'est l'histoire d'Alain, Karl et Roland. Elle a commencé en 1970 par des échanges scolaires. Alain était un élève studieux et désireux de progresser dans les langues étrangères. Celle de Goethe l'intéressait. Et de l'autre côté de la frontière, ça tombait bien, Karl et Roland se trouvaient dans les mêmes dispositions d'esprit.

Quarante-sept années plus tard, les cheveux gris apparaissent chez Alain, Karl et Roland. Conséquences sans doute de veillées trop tardives sur leurs traductions respectives. Et pourtant, leur amitié est toujours là, qui n'a pas pris une ride, et Alain a réalisé d'énormes progrès dans la langue de Werther.

Lors de leurs récentes retrouvailles à La Rivière-Drugeon, ils n'ont pas fait dans la langue de bois. « Ah ces matches de foot mémorables qu'on disputait, ces 1-0 où l'on rejouait invariablement la mémoire de Séville et sa demi-finale! Et quelle bonne idée pour la paix dans le monde que ces échanges! »

Et ça ne coulait pas de source tout ça. Sauf lorsqu'on connaît le surnom d'Alain: « De source ». Quand l'amitié naît des échanges scolaires.